

Dienstag, 08. März 2022, Soester Anzeiger Werl / Werl

Gütesiegel für die Stadtwerke

Werl – Erneut sind die Stadtwerke Werl jetzt mit dem begehrten Siegel „Top-Lokalversorger“ ausgezeichnet worden, welches das „Energieverbraucherportal“ jährlich vergibt. Dabei haben die Prüfer die Aspekte Nachhaltigkeit, regionales Engagement, Service, Transparenz und faire Preise im Fokus. „Wir freuen uns über diese Auszeichnung. Gerade jetzt, wo viele Billiganbieter ihren Kunden kündigen, wird deutlich, was in unserer Branche Beständigkeit und Qualität bedeutet“, sagt Norman Petersson, Vertriebsleiter der Stadtwerke Werl.